

Inovasi Penghemat BBM (AMR) Kodim 0617/Majalengka, Dicek Langsung KSAD

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Feb 25, 2022 - 22:59



KAB. MAJALENGKA - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman melaksanakan kunjungan kerja di Kodam III/Siliwangi, disambut dan sekaligus didampingi Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo beserta jajarannya, jumat (25/02/2022)

Kunjungan KSAD ke Kodam III/Siliwangi selain untuk memberikan arahan

khusus kepada semua jajaran Kodam III/Siliwangi. Juga melihat secara langsung melihat beberapa kegiatan dan pameran peralatan Inovasi yang ditemukan oleh Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo.

Inovasi yang ditemukan dan dipamerkan diantaranya Penghemat BBM (AMR), Bios 44, Mesin Penjernih Air dan Kendaraan Administrasi Operasional Parjurit.

Terlihat KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang didampingi langsung oleh Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo secara satu persatu mengecek dan mendengarkan keterangan dari para anggota terkait Inovasi temuan yang ditemukan tersebut.



Dandim 0617/Majalengka Letkol Inf Andik Siswanto dalam kesempatan tersebut menjelaskan penghemat BBM (AMR) merupakan Inovasi Kodim 0617/Majalengka, dengan penggunaan penghemat BBM yang diperoleh bisa mencapai penghematan sekitar 40-50 persen.

"Penghemat BBM AMR ini, tidak hanya digunakan untuk kendaraan roda dua maupun roda empat saja, melainkan juga bisa digunakan oleh mesin motor lainya," katanya.

Dijelaskan Letkol Inf Andik, bahwa penghemat BBM AMR sendiri salah satu bahan bakunya dari minyak sereh wangi yang berhasil diciptakan oleh Kodim 0617/Majalengka.

"Untuk penggunaannya, dua tetes cairan AMR harus dicampurkan dengan satu liter BBM. Selain menghemat BBM, cairan AMR itu juga dapat membuat mesin kendaraan menjadi halus dan menambah akselerasi," jelasnya.

Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo menyampaikan, beberapa inovasi yang besentuhan langsung, baik untuk kebutuhan prajurit maupun untuk

masyarakat, kita perkenalkan ke Bapak KSAD.

"Dengan adanya inovasi ini, dapat dimanfaatkan untuk membantu operasional TNI, serta sebagai sarana juga untuk membantu masyarakat" harap Pangdam III/Siliwangi

Sementara itu, dalam acara yang sama, KSAD didampingi oleh Pangdam juga berkenan melihat secara langsung kegiatan Baksos, seperti Sunatan Massal, dan penyelenggaraan Vaksin yang dilaksanakan oleh Jajaran Kodam III/Siliwangi. (**)